

+ OPINIÓN

COMENTARIOS

LUIS MANUEL
NOVELO



novvel_luis@yahoo.com.mx

Críticas

Muchas críticas despertó la decisión de consejeros del IEEM sobre tratar de retirar el registro al Partido de Nueva Alianza Estado de México, con base en los votos obtenidos en la pasada elección para gobernador del Estado de México. De hecho, durante la sesión del Consejo General del IEEM se nombró a la persona interventora responsable de supervisar el retiro del registro al partido turquesa, por lo que el representante ante este órgano electoral, **Efrén Ortiz Álvarez** advirtió que acudirán a tribunales, toda vez que por ley, dijo, los votos emitidos en la elección de gobernador no valen para ese proceso de retiro, y puso en entredicho la imparcialidad del IEEM, toda vez que "es la elección de diputados locales, es la que da el registro a un partido político local." De hecho comentó que el proyecto votado para retirarles el registro es ilegal, y que Nueva Alianza no lo perderá.

La diputada morenista **Azucena Cisneros** celebró que le retiren el registro Nueva Alianza del Estado de México, e indicó que también el PRD lo perderá seguramente en el 2024, porque está desfondado, además de que ambos son partidos que se alejaron del pueblo y de los ideales de la gente, y que son vividores del presupuesto público.

De inmediato, el secretario general del PRD en el Estado de México **Javier Rivera Escalona**, comentó que lo dicho por la morenista **Azucena Cisneros** es lamentable, pues demuestra que la legisladora no conoce el sistema de partidos y la importancia que tiene la participación plural de otros institutos políticos, que incluso tienen mayor rendimiento legislativo que el Grupo Parlamentario al que pertenece; además calificó a la diputada morenista como ingrata, "porque gracias al PRD ocupó sus primeros cargos de servidora pública en Ecatepec en el gobierno democrático de **José Luis Gutiérrez Cureno**". **Rivera Escalona** señaló que "afortunadamente existe el PRD y seguirá existiendo después del 2024, porque miles de ciudadanos nos han otorgado su confianza".

El ambiente político se calienta cada vez más rumbo al 2024.